
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR ALMIR FERNANDO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma Indicação  ao  Prefeito  do  Município  do  Recife,  Sr.  João
Campos,  para  autorizar  a  instalação de antenas  5G de alta  velocidade nas  comunidades
carentes do Alto José Bonifácio, Morro da Conceição, Alto José do Pinho, Alto Nossa Senhora
de Fátima, Alto Santa Terezinha, Jordão Alto, Vasco da Gama, Dois Unidos e Alto do Capitão.

Dê-se ciência do teor deste Requerimento ao Sr. Antônio Marcos, Rua Alto Itaúna, nº
2273, Alto José Bonifácio, Recife-PE, CEP: 52.080-250. Telefone: (81) 99550-8587.

JUSTIFICATIVA

Esta Indicação tem como finalidade atender às diversas reivindicações dos moradores,
haja vista o comprometimento desta Casa Legislativa com a manutenção urbana da cidade
do Recife, pois a realização do serviço requerido será de suma importância para a população
ter acesso livre à internet, a fim de pesquisar trabalhos e estudar, entre outros. 

Neste momento, a comunidade fica ciente do compromisso que este Órgão tem com o
povo recifense.

Dessa  forma,  este  Requerimento  tem  o  objetivo  de  proporcionar  melhoria  para  a
nossa cidade.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 15 de Fevereiro de 2022.

ALMIR FERNANDO
Vereador - PCdoB

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 1510/2022

APROVADO
7ª Sessão Ordinária - 28/02/2022
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente


